
皆さん、こんにちは！Fesnow 編集班です！

今回は総勢 2名しかいない会計部門の部門長

にインタビューしてきました！ それでは、どうぞ！！！

編集：会計部門長はどんな仕事をしているんですか？

会計部門長：予算の組み立てや決算をしたりですかね。あとは当日に校内放送と本

部待機をします。

編集：やはりお金の管理をしてるんですね。では会計部門長になった理由を教えてください。

会計部門長：一度栄光祭という大きなイベントのお金を扱ってみたかったか

らですね。あ、他にも実行委員になった理由として催し物で自分が働くイメ

ージがなかったっていうのもありますね。

機材部門長：なんで敬語なのー？？？

会計部門長：それはやはり初対面の方なので敬語のほうがよろしいかと思いまして、はい。僕は陰キ

ャなのでこの方が似合ってるかと。

編集：ええ(笑)そんなに気を使わなくていいですよ(笑) では、趣味を教えてください。

会計部門長：真面目なのでいくと街歩きです。

編集：陰キャなのに街歩きですか？

会計部門長：いや、陰キャだから一人で秋葉原とか神保町に行きます。

編集：ちなみにそういったところに行く理由は何ですか？

会計部門長：秋葉原はアニメ関連のものとか PCパーツとかあって、神保町には古本

屋とおいしいカレー屋さんがあるからですかね。（カレーうまし！！）

編集：本当に陰キャって感じですね(笑) 特技とかってありますか？



会計部門長：(すごくあおられるなあ……( ﾉД`))趣味と近いところがあるかもしれないけど狭いと

ころに入ることができます。前はこの実行委員会室に狭いところがあってそこに

入ったりしてました。

編集：えっと…どんな感じですか？

広報部門長：こことかどう？（書類がある棚をどけてスペースを作る）

会計部門長：（スポッ）←上の写真

一同：笑笑笑

編集：ではそろそろ最後に一言お願いします。

会計部門長：栄光祭まであと少しですが、それぞれがそれぞれの花を咲かせ
られるように、サポートしていきたいと思います！

地味なイメージのある会計部門。

しかし、実は大変で大切な部門の一つです。

これを二人でやっていると思うと尊敬しちゃいますね

第 6号もお楽しみに！


